Kontakt Newsletter Impressum

Start

News

Termine

DSJ

Downloads

Aktuell Wettkämpfe Lehrgänge Events

Gremien



10. Endkampf im Schulvergleich Bogen

Auch wenn jede Schule aus dem ganzen Bundesgebiet teilnehmen kann, sind es die Lehranstalten aus Hessen, welche dieses Angebot am stärksten nutzen und mit den meisten Mannschaften vertreten waren. Das freute den hessischen Landesjugendleiter Stefan Rinke bestimmt ganz besonders. Gleichzeitig sollte aber auch einen Ansporn für die Erziehungsanstalten aus den anderen Ländern darstellen, um diese Vorherrschaft zu brechen.

Um den Sieg kämpften jeweils acht Mannschaften in der Leistungs-A und der Einsteigergruppe B.

Das sich der Weg aus der Hauptstadt Berlin lohnt zeigten die Vertreter des Schul- und Leistungssportzentrums Berlin. Den in der Leistungsgruppe A ließen Sean Crantz, Alexander Nehls und Oleg Jaschke mit 1.663 Ringen alle anderen Mannschaften hinter sich. Sean siegte dazu noch mit 556 Ringen in der Schülerklasse A und Alexander mittels 561 Zählern in der Jugendklasse. Bei der Schülerklasse B wurde Franka Maria Schubert von der Ernst Reuter Schule aus Dietzenbach durch ihre 542 Ringe zur Siegerin. Ihr tat es bei den Junioren Maximilian Weckmüller vom Sportgymnasium aus Jena per 566, dem Tageshöchstergebnis, gleich.

Wie auch letztes Jahr waren in der Einsteigergruppe B die Vertreter der Sport-Mittelschule aus Gochsheim in Bayern unschlagbar. Dieses Mal brauchten Sebastian Ülgen, Jan Winter und Tobias Doile 1.381 Zähler zum ersten Platz. Sebastian und Tobias konnten ebenfalls in der Schülerklasse A bzw. in der Jugendklasse mittels 516 und 490 Ringen durchsetzten. Fabian Dachs trat für die Laiblinschule aus Pfullingen an und gewann die Schülerklasse B durch seine 300 Zähler. Johannes Schaumlöffel von der CJD Jugenddorf-Christophorusschule Oberurff in Bad Zwesten siegte in der Juniorenklasse durch 510 Ringe.

Die Deutsche Schützen Jugend (DSJ) drückt allen Unterstützern und Helfern ihren großen Dank aus. Ohne sie sind solche Veranstaltungen einfach nicht durchführbar. Und jeden Teilnehmer freut es, wenn er nach den ganzen Anstrengungen auch eine Wertschätzung in Form eines Preises mit nach Hause nehmen kann.

Dieses Jahr gab es wieder einen gut organisierten Wettkampf mit schönen Ergebnissen. Daher hofft die DSJ nächstes Jahr auf zahlreiche Teilnehmer und Schlachtenbummler, welche sich diese einzigartige Atmosphäre nicht entgehen lassen wollen.

Marcus Kindermann



Downloads zur Meldung

Die Ergebnisse

29.03.2013 / PDF-Dokument (351 KB)

down load

nach oben

Die Deutsche Schützenjugend (DSJ) ist die Jugendorganisation des.

Die DSJ findet

Ihr auch auf

Diese Seite

